

Reconocimiento a los Laboratorios Destacados en Evaluación de Desempeño 2017

El laboratorio de salud Pública del departamento de Boyacá, cada año realiza un evento en el que hace reconocimiento a los laboratorios que se destacan en las evaluaciones de desempeño, directa e indirecta, así mismo a las entidades que realizan apoyo al laboratorio de salud pública en todas las enfermedades de interés, por oportunidad en la notificación. Este evento se realiza con el desarrollo de una agenda académica durante la cual el secretario de Salud departamental, junto con la coordinadora del laboratorio de Salud Pública hace la entrega de los premios. Esto motiva a que los laboratorios notifiquen y realicen las evaluaciones de desempeño con calidad y esmero. Además para Bioimagen resalta, que el trabajo se realiza con calidad y compromiso, tanto para las evaluaciones como con nuestros pacientes porque al notificar apoyamos la vigilancia y las acciones que puedan llegar a darse para el bienestar de la comunidad.

